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第 2348 回　例		会　平成 22年 2月 10日 ( 水・曇 )

◎会長報告－遠藤会長
　皆様、今日は。暖かくなったり、寒くなったり気
温の変化が激しいので体調に気を付けて下さい。ま
ず、最初に本日のお客様をご紹介致します。ナガタ・
リセ様とおっしゃるトンガ王国出身の方です。後程
髙萩会員よりご紹介とゲスト卓話がありますので、
宜しくお願いします。それから今日から当クラブに
入会する斉藤隆様です。後程川中会員よりご紹介を
して戴きます。所属は親睦活動委員会になりますの
で、宜しくお願いします。今日は、先日行われまし
たＩＭの報告をしたいと思います。2月 6日（土）に
ＩＭがイワヤで行われました。ホストクラブは小名
浜ロータリークラブです。当日、雪の為 30 分遅れて
スタートしました。いわき分区 10 ロータリークラブ
368 名中 198 名が出席し、勿来ロータリークラブか
らは 19 名が参加しました。来年は勿来ロータリーク
ラブがホストクラブですので、全員出席をお願いし
たいと思います。式典は例年通りで進み、次年度ホ
ストクラブ挨拶ということでいわき勿来ロータリー
クラブの歴史と現在の状況の紹介、次期ガバナー補
佐の渡邉公平会員の紹介をし、次回のホストクラブ
として精一杯頑張りますのでご協力をお願いします
と挨拶しました。記念講演を福島県立医科大の菊地
臣一先生にお願いしていましたが、雪の為に磐越道
が閉鎖となり時間に間にあわなくなって急遽繋ぎで、
鈴木喬二パストガバナーと比佐臣一ガバナー補佐の
お話をお聞きしました。遅れて始まった、菊地臣一

先生の脊椎外科が専門で、疼痛の研究の世界的権威
である演題は「闘う医師　私の歩みから次世代への
提言」でした。若い人にも聞いてもらいたいと、磐
農高から 6名、秀英高から 15 名が参加しました。大
学紛争時代に学生だった先生で、研修医、外国留学、
臨床医、研究者、教授、学長を経験された苦労話等
のお話を聞きました。話の中身は努力出来ることも
才能の一つ、愚直なる継続、当り前のことや普通の
ことをきちんとやり遂げる事が大切という内容のよ
うでした。来年は私達がＩＭを開催することになり
ます。努力の覚悟が必要ですのでご協力をお願いし
ます。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・磐城農業高校より卒業式の案内が届いています。
・2月 6日は、インターシティミーティングに参加さ
れた皆さん大変ご苦労様でした。
・2月号で印刷されたガバナー月信は最後ですので是
非良く読んで下さい。

◎新入会員紹介－川中会員選考増強小委員長
　今日から入会することになりました。総合建設業
サウンド藤和㈲斉藤隆様をご紹介致します。昭和 29
年7月生まれ、満55歳です。会社は平成3年に独立し、
平成 6年サウンド藤和に社名を改め現在に至ってい
ます。建設業は今、冬の時代と言われる中、サウン
ド藤和さんだけは仕事があり過ぎて困っている状況
です。趣味は剣道、ゴルフ、麻雀です。ご家族は奥
様とお子さんが 1人です。好きな言葉は「切磋琢磨」

ゲスト

　ナガタ・リセ様

　

ロータリーソング
－今月は世界理解月間です－

4つのテスト
　			　生駒　祐健会員

だそうで、皆様宜しくお願いします。

◎新入会員挨拶
　サウンド藤和㈲
代表取締役　斉藤　　隆 様
　只今ご紹介戴いた斉藤です。
川中さんの強い強い押しについ
に負けてしまいました。入会し
た以上皆さんと共に一生懸命

ロータリーの為に頑張りますので、末永く宜しくお
願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和副委員長

　本日の出席状況は前頁下記の
通りです。なお、先週お渡し出
来なかった出席奨励賞をお渡し
致します。清水信弘会員前の方
へどうぞ。おめでとうございま
す。

　

◇スマイルボックス委員会－川口小委員長
・本日より入会させて戴きます。

斉藤　　隆会員
・斉藤隆さんの入会を歓迎して。
川中、鈴村、小熊、船橋、押田、
生駒、小林、児玉、川口、後藤、
渡邉（公）、髙木、中島、清水、

矢代、鈴木（雅）、釣巻、山下、佐藤（次）各会員
及び遠藤会長、鈴木（修）会長エレクト
・ナガタ・リセ様の卓話を歓迎して。

金成、髙萩、関根、渡辺（勉）、荒川各会員
・誕生祝ありがとうございます。

小林、鈴木（雅）各会員
・出席奨励賞ありがとうございます。　　　清水会員
・前回例会休んでごめんなさい。
生駒、小熊、矢吹、越田和、小林、鈴木（雅）各会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　矢吹、安斎各会員

◇親睦活動委員会－佐藤次男委員
　2月の誕生祝を差し上げます。鈴木雅之副幹事 2月
21 日、小林剛会員 2月 27 日が誕生日です。前の方へ
どうぞ。おめでとうございます。

◎インターアクト研修会報告
　－清水新世代小委員長
　国際理解研修会が 2 月 4 ～
5 日、天栄村で開催されまし
た。今年のホスト校が磐城農
業高校で当クラブより私と
船橋会員が出席、学校から顧

問の先生 2 名、生徒 6 名が参加、3 日の夕方前泊で
準備を致しました。気温はマイナス15度、雪は1メー
トル70センチの中、ガバナー他80名の参加で進行し、
無事役目を果たすことが出来ました。学校から改め
て報告に伺うというお話でしたので、宜しくお願い
します。

◎ゲスト卓話
　トンガ王国出身　

ナガタ・リセ 様
　皆様今日は。トンガ王国出身
のナガタ・リセです。今日はお
招きありがとうございます。本
日のテーマは「日本と他国の常

識の違い」についてお話します。33 年前猛反対の中、
いわき市出身の男性と駆落ちし、その後主人と一緒
に世界中を周りました。しかし、24 年前主人の姑さ
んが病気で倒れたのが切っ掛けで、いわき市に子供
2人とお腹の子の 4人で来ることになりました。2カ
月後に出産し、介護を続けました。介護は 15 年間続
きました。周りからは気の毒な人だと言われました
が、自分では気の毒とか不幸だとか思ったことはあ
りません。日本人は日本の常識を海外でも通じると
思っている人が多いようです。国によっては入浴す
る時、水を溜めるのを禁止している所もあります。
毎日風呂に入るのは日本人の常識で海外の常識では
ないのです。日本人が入るお風呂の水一杯で 50 人か
ら 100 人の人々の飲み水や生活水になります。それ
からトイレはどこへ行っても綺麗なのがあたり前だ
と思っていますが、発展途上国へ行った場合、大変
な事になるので気を付けて下さい。その他ご苦労話
等ありましたが割愛させて戴きます。


